

# Baelo Claudia

Localizado en Tarifa el Conjunto Arqueológico de Baelo Claudia, es una ciudad-factoría romana que sorprende por su estado de conservación.



En el siglo tres un terremoto la destruyó en parte, aunque pervivió un pequeño núcleo de población hasta cuatrocientos años después, cuando se abandona definitivamente. Desde esa fecha, Baelo Claudia queda como un despoblado.

Cuando, en 1917, comenzaron a realizarse las primeras excavaciones en la zona de Bolonia, los investigadores encontraron los restos de una ciudad próspera, construida según los gustos romanos con calles rectas y amplias

Con el Conjunto Arqueológico de Baelo Claudia, la provincia de Cádiz conserva una de las mejores muestras del urbanismo romano que se conocen. La mayor parte de los edificios fueron construidos por el emperador Claudio. El foro, que es el lugar donde estaban los comercios fue construido de una sola vez, junto a la a la orilla del mar.

- ¿En que siglo hubo un terremoto?.....
- ¿En qué ciudad está Baelo Claudia?.....
- ¿Qué emperador construyó la mayoría de los edificios?  
.....
- ¿Cómo son las calles?.....
- ¿En qué año se realizaron las primeras excavaciones?  
.....

